

Tennisclub Steckborn steigt auf

Quelle : Bote vom Untersee Ausgabe 18-06-2024

Dank der überzeugenden Leistung ist der Aufstieg in die Nati A geschafft

Die Interclub Mannschaft 55+ um Captain Jean-Marc Berthelon musst vergangenen Sonntag für das zweite und alles entscheidende Aufstiegsspiel zu Drizia Genf reisen. Die vier Einzelpartien verliefen insgesamt sehr ausgeglichen, es stand danach 2 : 2. Dennoch erspielte sich der TC Steckborn einen kleinen Vorsprung von fünf zu vier Sätzen. Die Mannschaft des TCS mit Alexander Rukavina, Thomas Walter, David Monney, Andreas Gindele und den beiden Ersatzspielern Ramon Huber und Jean-Marc Berthelon, benötigte für den Aufstieg eines von zwei Doppeln um zu gewinnen. Gemäss den Regeln gewinnt bei Gleichstand nach den Matches (3:3) die Mannschaft, welche mehr Sätze gewonnen hat oder bei Gleichstand der Sätze das Team, welche das Doppel Nr. 1 gewonnen hat.

Die Strategie war klar, die Spieler Alexander Rukavina und Thomas Walter wurden als Doppel Nr. 1 aufgestellt. Sie gewannen ihr Spiel klar mit 6 : 1 und 6 : 0 und besiegelten den Aufstieg in die Nationalliga A der Alterskategorie 55+ für den TC Steckborn.

An dieser Stelle herzliche Gratulation an die Spieler des TC Steckborn für die erfolgreiche Interclub-Saison 2024 und dem grossartigen Aufstieg in die höchste Liga!